

Bevor wir in den Wahlgang zum Verbandsvorsteher eintreten hier meine persönliche Stellungnahme .

Zur Zeit wird mit erheblichem finanziellen Aufwand die Ertüchtigung der Sporthalle vorgenommen .

Als nächstes steht jetzt der An-oder Um-oder Neubau des Schulzentrums auf der Agenda, hier mit Kosten von 4-11 Mio.€

Mit dem Ausscheiden von Rolf Herrmann aus der Verbandsversammlung geht uns hier ein erhebliches Fachwissen verloren.

Jetzt sollen auch die „ Pferde „ gewechselt werden, das heißt der amtierende Verbandsvorsteher mit seinem über Jahrzehnte erworbenem Fachwissen soll nicht mehr weitermachen .

Der vorgeschlagene Kandidat ist kein Bürgermeister der 5 den Schulverband tragenden Gemeinden .Dadurch fehlt ihm natürlich auch der Zugang zu vielen Quellen und er ist somit mehr als andere auf die Verwaltung angewiesen .

Aus der Vergangenheit wissen wirb ,das der Verwaltung es egal ist woher die Steuergelder der Bürger kommen und wofür sie ausgegeben werden. Anders als bei den von den Bürgern gewählten Gemeindevertretern !

Ich habe daher große Bedenken ,das in Zukunft die Verwaltung das Sagen im Schulverband hat !

~~Ich beantrage daher hiermit die geheime Wahl des Schulverbandsvorstehers !~~